



学校だより

令和3年(2021年)6月1日

豊中市立庄内南小学校



緊急事態宣言が延長されました

昨日(5/31)配布のおたよりにもありました通り、大阪府に出されている緊急事態宣言の延長が発表されました。小学校での教育活動に大きな変化はありません。今後も校内の消毒を行うなど感染防止対策を取りながら教育活動を行って参ります。

例年より10日近く早い梅雨入りとなりました。梅雨時は運動場での活動もできず、子どもたちにとってはストレスのたまりやすい時期となります。学校では室内で静かに過ごす工夫をすることになっています。各ご家庭でもゲームやスマホに時間を取られすぎない上手な時間の使い方についてお話していただきますようお願いいたします。

児童朝会で委員会活動の紹介がありました

児童会の委員会活動の紹介を行う児童朝会が行われました。例年は年に2回、体育館に全校児童が集合して行いますが、3密を避けるために、昨年度の最後の児童総会から、各委員会が作成した活動内容紹介ビデオを児童会担当の先生がまとめ、朝会の時間に各教室で視聴する形になりました。



AET・英語・理科の先生が着任されました。

AET	クリストファー・デビットバーカー 先生
英語	白井 佐穂 先生
理科	佐野 衣都子 先生

小中連携推進のため、第七中学校校区の教員として着任されています。各小中学校で、授業を担当していただきます。

マスクの予備をご用意ください

気温が高くなってきました。マスクの着用については、体育や運動場で遊ぶ時など、息苦しさを覚える前に友だちとの間隔を取ったうえで外す場面もあります。その際にマスクを落としてしまったり、汗でぬれて着用しにくくなることがあります。お手数ですが、取り換え用のマスクをお持たせいただきますようお願いいたします。

今年度の水泳授業について

例年は6月下旬から水泳指導が始まりますが、大阪府に緊急事態宣言が延長されたことやワクチン接種の開始から日が浅く、状況の劇的改善の見込みに不安があること。また、マスクを着用した状態での水泳は不可能であり、安全に水泳指導を行うことは難しいとの理由から、今年度はプールでの水泳の授業は行わず、体育の授業時間の中で、安全に水泳の授業を受けるために必要なことについて考える機会を持つことといたしました。ご理解いただきますようお願い申し上げます。

2年食育授業『春を食べよう』

食育授業として、本校の古田栄養教諭による『春を食べよう』の授業がありました。ソラマメを一人一さやずつ観察し、実際にさやを開いてソラマメを取り出しました。お家の手伝いでソラマメをむいたことがある人も数人いました。絵本『そらまめくんのベッド』(なかや みわ)を読んでもらいました。給食の時間にはゆでたソラマメを試食しました。



全国学力・学習状況調査 すくすくテストを実施しました

5月27日(木)に6年生対象の全国学力・学習状況調査と5・6年生対象のすくすくテスト(愛称『すくすくウォッチ』)を実施しました。

全国学力・学習状況調査は毎年6年生を対象として行われますが、昨年度は新型コロナウイルス感染症流行による学校の臨時休業のために中止となりました。

すくすくテストは、子どもたちに各教科の学力に加えてことばの力や文章や情報を読み取り考える力、様々な情報を活用する力、そして、「見えない学力」と言われるねばり強さや好奇心などを育む、大阪府としての取り組みです。

6年生は国語・算数と学校質問紙の調査の後、『すくすくウォッチ』の『わくわく問題』『児童アンケート』に取り組み、5年生は『すくすくウォッチ』の国語・算数・理科と『わくわく問題』『児童アンケート』に取り組みました。

5年生も6年生も今回のようなテストの問題と解答用紙が分かれたテストを受ける経験はこれまであまりなかったと思いますが、一生懸命取り組んでいました。お疲れ様でした。これらのテストは後日『個人票』という形で返却されます。5・6年生の保護者の皆様、その際はお子さんの良いところをたくさんほめていただきますようお願いいたします。